

Evo Morales convoca al diálogo a Bachelet
Políticos y sectores llaman a la unidad



El dictamen de la Corte Internacional, in extenso

www.la-razon.com

FALLO HISTÓRICO

E S P E C I A L

C1
laRazón
VIERNES
25-09-2015

BOLIVIA CELEBRA LA DECISIÓN DE LA CIJ

ALGARABIA. Un grupo de estudiantes festeja en la plaza Murillo tras conocer el fallo en La Haya.



Corte se declara competente en el caso y rechaza la objeción de Chile

■ En un día histórico, la Corte Internacional de Justicia (CIJ) determinó ayer el rechazo a la objeción planteada por Chile contra la demanda marítima boliviana. El fallo fue contundente, 14 votos a favor de Bolivia y dos jueces que se inclinaron por conocer el tema de fondo del juicio para pronunciarse al final sobre la competencia del tribunal. El

país festejó con civismo. El agente de Bolivia ante la CIJ, Eduardo Rodríguez, señaló que es una "victoria inicial", mientras que el vocero internacional de la demanda, Carlos Mesa, indicó que se ganó la primera batalla de manera inequívoca. Chile alegó que la decisión "reduce" la petición boliviana y que Bolivia no ha ganado nada.

MIGUEL CARRASCO